



Cher confrère, cher préleveur,

A partir de janvier 2023 la poste a décidé de dégrader ses services tout en augmentant de manière exponentielle ses prix :

disparition pure et simple des courriers à J+1
le tarif de référence devient du J +3

Nous sommes désolés mais nous subirons cette dégradation de service et nos patients aussi.

Nous privilégierons le rendu des examens de biologie médicale par mail, serveur internet, Mon Espace Santé ou en main propre le soir même pour apporter un service en temps réel à nos patients.

Comptant sur votre compréhension

Bien confraternellement
Les biologistes du laboratoire MAYMAT